

Hallo zusammen!

Ich heie Floyd und melde mich mal wieder bei euch, weil ich morgen Geburtstag habe und nun seit fast drei Jahren hier in Nettetal wohne. Ja, die Zeit vergeht.

Meine Leute sagen, dass ich mich super entwickelt habe und gaaaanz viel gelernt habe. Am Anfang konnte und wusste ich nix.

Jetzt mache ich zusammen mit meinem Frauchen (ICH mache das eigentlich hauptschlich ☺☺) Agility. Das macht richtig Spa, kann ich euch sagen.

Auch sonst bin ich sehr viel ruhiger geworden. Das verdanke ich auch meinem Kumpel Henry. Also alles in allem habe ich ein Super-Zuhause gefunden. Das beste Zuhause der Welt.

Viele Gre

Euer Floyd

